



日本ベンジャミン人間性英才学校  
Japan Benjamin School for Character Education

# ベンジャミン

通信

日本ベンジャミン人間性英才学校からグッドニュースや生徒たちの成長をお届けします

2021/2/4発行

第87号

5期予備生  
成長ストーリー

## 姉に憧れ私も人間性英才に！

### 中学3年生の挑戦！

5期生  
成長ストーリー



日本ベンジャミン人間性英才学校  
かなざわ さつき  
5期予備生 金澤 彩月さん

5期予備ベンジャミン生の金澤彩月さんが、自分の成長ストーリーを話してくれました。

入学しようと思ったきっかけは姉の存在でした。2つ上の姉も、中学3年生からベンジャミン学校に通っていて、どんどん楽しそうに変わっていき、私に

も怒らず優しくなっていました！入学する前の自分は、上手く自己表現が出来なかつたり、親に怒られてはふてくされるといった感じでした。そんな自分を変えたい！姉のように楽しく周りの人にやさしくなりたい、と思って入学しました。

ベンジャミン学校に入ってから驚いたのは、学校に通っている中学3年生、20歳までの人が、男女関係なく先輩後輩や先生と生徒の上下関係もほとんどなく、気軽に話したり交流出来る雰囲気でした。おかげで、苦手だった大人や先生に自分から話したり相談したりすることが、すんなりと出来るようになりました！

また、自分は失敗することが苦手で、またその姿を皆に見られるのが本当に嫌でした。しかし、ベンジャミン学校でそれも自然と克服

しました。毎月1回あるワークショップで、自分の取り組んでいるプロジェクトの発表の時間があるので、その時に先輩達が失敗を恐れず挑戦している話をしたり、失敗した人にも「大丈夫、大丈夫」と声をかけてくれていて、その失敗OKの雰囲気のおかげで失敗に対して緊張しなくなりました。



実は、私は来年度もベンジャミン学校に通うことを決めていきます！来年は高校1年生になるので、そこでの新たな出会い

や部活動への挑戦をしつつ、ベンジャミン学校を通してしかできない全国の仲間や先生との出会い、また今年行った「毎日お弁当を作る」プロジェクトをさらに大きくして挑戦したりもしたいです！

本校の生徒は、このように一般の学校では伸ばしにくい非認知能力や、経験しにくい実体験を求めていらっしゃると思います。コロナ禍で対面での交流やコミュニケーションが取りにくい昨今では、さらに本校の存在が求められていると感じています。体験授業や個別相談も随時行っていますので、気になる方は是非本校HPをご覧ください。



Instagramで  
最新情報公開中



詳しくは

ベンジャミン学校

検索